

Fecha de impresión: 09/04/2025

×

Del 23 al 25 de enero, se vivió un ambiente de fiesta en honor a nuestro patrono San Juan Bosco, el cual inició con el triduo con la Comunidad Educativa Universitaria de la Sede Quito. Fue una ocasión más para acercarse y conocer a la figura de Don Bosco, reflexionando y redescubriendo los valores, rasgos y vivencias de fe que le otorgaron el calificativo de «Santo de los Jóvenes».

Los temas que se reflexionaron fueron: una infancia y juventud llena de proyectos e ideales; Don Bosco y la reafirmación de la vocación; una vida para los jóvenes, la familia de Don Bosco: una familia como la mía; con la mirada puesta en el Señor Jesús y la confianza en la Virgen María, entre otros.

Las eucaristías fueron presididas por el P. Raúl Conza, el jueves 26 en el Campus El Girón y por el P. Marcelo Farfán, Inspector Salesiano, en el Campus Sur el viernes 27 de enero. Complementando esta fiesta, se presentaron los grupos que son parte del Asociacionismo Salesiano Universitario (ASU) y una banda de pueblo.

Por la tarde se realizó un encuentro con el personal administrativo y se desarrolló el concurso de Oratoria a Don Bosco, organizado por la ADAUPS. Estas fiestas se desarrollaron en un ambiente de familiaridad salesiana y fue el pretexto para compartir momentos de alegría entre docentes, estudiantes, personal administrativo y de apoyo.

Ver noticia en www.ups.edu.ec